

Das Grüne Feld, eine kleine Parkanlage im Süden von Halle, wird derzeit für verschiedene Freizeitaktivitäten, z.B. diverse Ballsportarten, genutzt. Die Fläche in der Mitte ist umgeben von einer großen Grünfläche. Im nördlichen Bereich der Anlage treffen sich täglich Anwohner:innen mit ihren Hunden. Die nächste offizielle Hundewiese befindet sich in der Kantstraße, ca. 1,5 Kilometer entfernt vom Grünen Feld.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, den nordöstlichen Bereich der Grünanlage als offizielle Hundewiese auszuweisen und Hundetoiletten bereitzustellen. Weiterhin regen wir die Prüfung einer Einzäunung an.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)